

durant lequel Dieu nous a favorisés de grâces dont nous ne saurions assez le remercier.

Je ne dis rien des deux jours de route faits en voiture du Carmel à Jaffa. On traverse une immense plaine assez bien cultivée, dont l'ennuyeuse monotonie est à peine interrompue par l'aspect de quelques villages, la plupart formés de huttes en terre.

En quittant Jaffa, le *Rhamanieh* a fait escale pendant quelques heures à Port-Saïd, où nous avons eu le temps de voir à loisir l'entrée du canal de Suez. Le 12 au matin, après deux jours de navigation par le plus beau temps du monde, nous sommes débarqués à Alexandrie et descendus à l'excellent hôtel Bonnard où nous avons logé à notre passage. Notre itinéraire est maintenant de retourner à Rome en passant par Athènes, Brindisi, Naples, et le paquebot qui va au Pirée ne doit partir que le 16 prochain ; ce retard n'est pas un contretemps pour nous, car nous n'avons pas trop des quatre jours qui nous restent à passer à Alexandrie pour nous remettre des fatigues de notre pèlerinage en Terre Sainte.

L'abbé H.-R. CASGRAIN.

#### A travers le monde des nouvelles

*Québec.*—Les Quarante-Heures auront lieu à la Sainte-Famille, I.-O. le 1er mai ; à Saint-Malachie, le 3 ; à Saints-Sophie, le 5 ; à la Busse-Ville, le 7.—Le *Travailleur* de Worcester blâme, avec raison, ceux qui suggèrent d'inscrire la question de l'annexion du Canada sur le programme de la convention nationale, qui sera tenue à Chicago l'année prochaine. Au cours d'un écrit bien pensé, il fait une déclaration bonne à noter pour nous : " En général on émigre avec des tendances annexionistes qui finissent par s'effacer complètement en face de la réalité." Le *Travailleur* nous paraît être le journal franco-américain le mieux rédigé.

*Montréal.*—Monsieur l'abbé Léon Charlebois, curé de Sainte-Thérèse, décédé le 23 courant à l'Hôtel-Dieu de Montréal, était membre de la société d'une messe, *section provinciale*.

*France.*—Le *Journal officiel* a publié les nominations épiscopales suivantes : Mgr Ardin, évêque de la Rochelle, né en 1846, est nommé archevêque de Sens ; M. l'abbé Williez, vicaire-général à Tours, âgé de 55 ans, évêque d'Arras ; M. l'abbé Frérat, vicaire-général à Dijon, âgé de 67 ans, évêque d'Angoulême ; M. l'abbé Lamouroux, vicaire-général à Saint-Flour, âgé de 58 ans, évêque de Saint-Flour.—L'évêque de Nancy a été insulté dans sa cathédrale par les anarchistes, pendant qu'il prêchait.